GR Nr. 2005/ 117

Gemeinderat von Zürich

30.03.2005

Postulat

von Ernst Danner (EVP) und Hanspeter Kunz (EVP)

Lind-Danner
Hor Ko

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Bekämpfung der Jugendgewalt im Rahmen der bereits bestehenden Massnahmen für die Förderung der Integration und des konfliktfreien Zusammenlebens unterschiedlicher Kulturen erste Priorität eingeräumt werden kann.

Begründung:

Jugendgewalt und Vandalismus sind in überdurchschnittlichem Mass ein Problem junger Menschen aus fremden Kulturen. Im Rahmen der vielfältigen Bestrebungen der Stadt zur Integration der verschiedenen Kulturen in unsere (multikulturelle) Gesellschaft ist deshalb der Bekämpfung der Jugendgewalt höchste Priorität einzuräumen. Es sind insbesondere die Ursachen für die hohe Beteiligung von Jugendlichen aus fremden Kulturen an der Jugendgewalt zu untersuchen und gezielt Massnahmen zur Ursachenbekämpfung zu ergreifen.